



AYER VECINOS DE LA LOCALIDAD CONCURRIERON A CONTRALORÍA.

Denuncian en Contraloría posible corrupción en tramitación minera

Una denuncia fue presentada ayer en la Contraloría Regional de Valparaíso por parte de habitantes de Colliguay, en Quilpué, para que se investiguen eventuales infracciones a la probidad administrativa y posibles actos de corrupción en la tramitación del proyecto de la Sociedad Minera Carmelita.

Lo anterior es argu-

mentado por la posible intervención de funcionarios con eventuales conflictos de interés por vínculo familiar. Asimismo, entre otros puntos que se solicita investigar están supuestas omisiones en la fiscalización y falta de transparencia, así como una posible elusión al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental.

Irma Bravo, vocera de "Colliguay sin Mineras" planteó que "lo más dañino es la planta de cianuro, que va limpiar el oro que se va sacar para 3 privados(...) Estamos hablando de 17 localidades que se verían afectadas (...)".

La denuncia en la Contraloría fue presentada junto al diputado Diego Ibáñez (FA) y la consejera

regional María Elena Rubilar (FA). 